

Réseau de chaleur d'Épernay

Travaux

Allée du Frère Birin

19 août 2024 → 31 décembre 2025*

À compter du 19 août 2024,
Idex, partenaire de la transition
énergétique des territoires, entreprend
des travaux de développement du réseau
de chaleur sur la commune d'Épernay.



Du 19 août 2024 au 31 décembre 2025, la base de vie des entreprises est installée sur le plateau haut longeant l'allée du frère Birin.



BASE DE VIE Du 19 août 2024 au 31 décembre 2025

Le stationnement est interdit sur 2 places de stationnement afin de permettre l'accès aux véhicules et piétons à la base de vie des entreprises.

Projet réalisé par



Avec le soutien de



*Ces dates sont données à titre indicatif et seront régulièrement actualisées sur notre site internet reseau-chaleur-epernay.idex.fr en fonction de l'avancée des travaux.